



**Vendredi 21 octobre 2022**

## **Communiqué de presse**

### **Incident électrique au CHBA – point de situation à 18h**

#### **Le CHBA retrouve progressivement une capacité normale de prise en charge des patients.**

L'arrivée en fin de journée au CHBA de groupes électrogènes complémentaires en provenance de Caen va permettre d'ouvrir en fin de soirée 2 salles de bloc supplémentaires. Cette réouverture, ainsi que le recours au bloc opératoire de Ploërmel, vont contribuer à une reprise progressive de l'activité chirurgicale.

Les groupes électrogènes complémentaires vont également consolider le scanner et alimenter une IRM, garantissant ainsi une activité d'imagerie diagnostique complète pour une prise en charge de l'ensemble des urgences.

4 lits de surveillance continue ont été installés à proximité du service de réanimation, permettant d'augmenter également notre capacitaire en soins critiques à 16 lits au total (contre 20 lits habituellement).

Suite aux investigations menées sur le TGBT (tableau général basse tension) impacté par la rupture de canalisation, une perspective progressive de retour à la normale est espérée à compter de demain après-midi.

#### **Rappel**

Il est important de ne pas se présenter spontanément aux urgences et d'appeler le 15 en cas de besoin.

Le centre hospitalier Bretagne Atlantique, l'ARS Bretagne et la Préfecture du Morbihan, saluent la mobilisation exemplaire de tous les acteurs du système de santé pour faire face à cette situation.

Les établissements du territoire et régionaux que sont le CH de Ploërmel, l'Hôpital Privé Océane, le GHBS, le CHCB et le CHU de Rennes, restent fortement mobilisés pour assurer la prise en charge des patients.

Contact presse :  
Direction de la communication du CHBA  
Vannes-Auray, Ploërmel, Josselin,  
Belle-Ile, Malestroit et Quiberon  
Tél. : 02 97 01 48 99  
[communication@ch-bretagne-atlantique.fr](mailto:communication@ch-bretagne-atlantique.fr)